



～9月2日 夏休み明け集会～校長先生のお話より

皆さん、おはようございます。まずは皆さん、今日、元気に登校してきてくれてありがとう。今朝、昇降口の前で、みんなの元気な姿を見て、みんなから元気なあいさつをもらって、校長先生はとってもうれしかったです。さて、夏休みに入る前に、校長先生が皆さんにお願いしたことを覚えていますか？

「頭と体と心の栄養をたくさんとって、大きく成長してください。」というお願いでしたね。皆さんは、この夏休み、たくさん栄養をとりましたか？

それでは、校長先生がこの夏休みにとった「心の栄養」のお話をします。何だと思えますか？それは、オリンピックです。みんなもきくと、見ていたことと思います。試合に勝ってうれしい涙を流す姿、試合に負けて悔しい涙を流す姿、勝っても負けても相手と抱き合い、お互いをたたえる姿、選手も観客も国や人種に関係なく、お互いに喜びや悔しさを分かち合う姿など、たくさん感動的な場面があり、どれも「心の栄養」になりましたね。その中でも、校長先生が一番「心の栄養」になったのは、女子スケートボードの四十住さくら選手の言葉です。四十住選手は、3年前の東京オリンピックで金メダルをとった選手です。今年のオリンピックでも金メダルを狙っていました。しかし、予選では思うようにいかず、自分のあとに演技する16人の選手のうち2人が、自分よりも高い点数を出したら、決勝に行けなくなってしまいます。そのようなとき、皆さんならどんな気持ちになりますか。想像してみてください。四十住選手は、このとき、こんな言葉を言いました。「人の失敗は祈りたくないのでも、でも決勝には行きたいから、ちょっと変な気持ちになっちゃうんですけど、行けるように祈ります。」校長先生は、この言葉を聞いて四十住選手が大好きになりました。そして、大好きなあずま東小のみんなにも、四十住選手のように、どんな状況の中でも、自分のことよりも人のことを思いやることのできる、やさしい人になってもらいたいなあと思っていました。10月には、皆さんも先生達もお家の人たちも楽しみにしている運動会があります。オリンピックと同じくらい、いや、オリンピック以上の感動的な姿が見られることを楽しみにしています。それでは今日からまた、夏休みに大きく成長した皆さんと夏休みにパワーアップした先生達で力を合わせて、「笑顔とやさしさに満ちたあずま東小学校」をつくって行きましょう。校長先生の話はこれで終わりです。静かに聞いてくれてありがとう。

9月の行事 生活目標「相手の気持ちを考えて行動しよう」

日	曜	行事	日	曜	行事
2	月	夏休み明け集会	16	月	敬老の日
3	火	3年校外学習(カスミ) 身体測定(6、4年) クラブ活動	19	木	まち探検 学期末特別日課(5時間 授業)14:25一斉下校
4	水	身体測定(1・2・3・5年)	20	金	6年いじめ予防教室 1年食指導
5	木	たてわり班活動 スポーツ	22	日	秋分の日
			23	月	振替休日
6	金	ノー残業デー	24	火	ノーゲーム・ノーメディアデー
9	月	5年防災教室 清潔調べ(～13日)	26	木	母親委員読み聞かせ
10	火	委員会 ノーゲーム・ノーメディアデー	27	金	ノー残業デー 5年校外学習(鹿島方面)
13	金	3年校外学習(SHOEI)	18日(水)	は、自由参観日を予定して おりましたが、中止とさせていただきます。	



♠10月の行事♠

日	曜	行事
1	火	クラブ活動
2	水	就学時健康診断
8	火	委員会
9	水	スクールカウンセラー来校
10	木	母親学級読み聞かせ
11	金	前期終業式
12	土	PTA奉仕作業 PTA運営委員会
15	火	後期始業式
17	木	運動会頑張ろう集会
26	土	運動会
27	日	運動会予備日
28	月	振替休業日(運動会)

～9月2日の児童の様子～

40日以上夏休みを満喫した児童が登校してきました。みんな笑顔いっぱい「楽しかった。」「もっと遊びたかった。」「勉強がんばったよ。」「ゲームたくさんやった。」とたくさん話をしてくれました。夏休み明け集会では、姿勢よく、一生懸命に校長先生の話の聞いたり、校歌を歌ったりと、すばらしい態度でした。学級活動では、担任の先生に夏休みの思い出話とともに、がんばった課題をうれしそうに提出していました。

～すてきなお話～

あずま東小学校の児童は、「笑顔とやさしさ」を目標に4月から取り組んでいます。児童が夏休みを満喫している間に、様々な方がいらっしゃいました。多くの方が、「この学校の子は、笑顔で挨拶をしてくれてうれしい」と。素晴らしい子供たちです。

～夏休み明け集会の様子～



